

上和田有機米生産組合だより



1月号

あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。

皆々様におかれましては、輝かしい年をお迎えの事とお慶び申し上げます。旧年中は「上和田米」に対するご愛顧、ご支援をいただいた事、心から厚く御礼申し上げます。

昨年は、なんとと言っても記録的な猛暑に見舞われ、米づくりにとっては実に苦勞の多い一年だったと言われてています。

しかし私達は、中山間地域という比較的冷涼な気候の中で、懸命な肥培管理のかいもあって、これまでにない食味の良いお米ができました。

今年も、皆様にきつとご満足のいただける「上和田米」をお届けできるものと思っております。

さて、「東日本大震災」と原発事故から早二年近くが経過しようとしています。私達は、あらためてこの悲惨な出来事から多くを学び、新たな時代に向かって展望を切り開かなければなりません。

これまで私達がスローガンとしてきた「いのち・環境・未来」を再認識し、今年も皆様に支えていただきながら、組合員一同、米づくりに、地域づくりに、人づくりに精進致します。

本年もどうぞよろしくお願い致します。

2013年1月

「上和田有機米生産組合」

組合長 二宮 隆一



尾形吉弘・淳子ご夫妻をご紹介します
平成21年から組合に加わり、今年は無農薬栽培にも挑戦しました。有機JAS講習会や特別栽培農産物説明会、フィールドワークの学生の受入、生活班の活動にも積極的に参加されております。